

La Junta de Personal de Las Palmas exige incrementar el presupuesto educativo

 Miércoles, 30 de Junio de 2021 13:13:20



JUNTA DE PERSONAL PROVINCIA DE LAS PALMAS



El Pleno de la Junta de Personal Docente No Universitario de la Provincia de Las Palmas, máximo órgano de representación del profesorado de la enseñanza pública en dicha provincia, en sesión ordinaria celebrada el lunes 28 de junio de 2021, acordó por unanimidad para su envío a la Consejería de Educación, Universidades, Cultura y Deportes del Gobierno de Canarias y a los medios de comunicación, las siguientes Resoluciones: [Resolución "Mejorar el Presupuesto educativo para incrementar las plantillas, bajar las ratios y atender a la diversidad"](#). [Resolución "Valoración del curso 2020/21"](#).

Última actualización Jueves, 01 de Julio de 2021 19:32:12